

Musikmesse 2017: Neuheiten, Stars und viele Highlights

30.03.2017



Die Musikmesse ist für viele Musikfans ein absolutes Muss - und für Musikprofis sowieso. In vier Tagen zeigt die Messe nicht nur viele Neuheiten und Trends, sondern bietet auch ein großes Rahmenprogramm mit mehr als 200 Veranstaltungen. Das bedeutet jede Menge Erlebnisse auf und auch abseits des Messegeländes. Beitrag mit O-Tönen über einige der Highlights 2017.

Anmoderation:

Zehntausende Besucher strömen ab dem 5. April 2017 wieder auf das Messegelände, wenn die Musikmesse eröffnet. Einen Tag vorher schon beginnt die Prolight + Sound. Für Musikfans, Hobbymusiker und Profis bedeutet das: Frankfurt wird wieder zur deutschen Hauptstadt der Musik. Und dort bekommen sie eine Menge geboten, berichtet Jörg Sauerwein:

Musikmesse ist laut und leise. Musikmesse ist rockig, genauso wie klassisch. Musikmesse ist Livemusik, genauso wie Geschäft. Für den Musikmessechef Michael Biwer ist sie in jedem Fall etwas Besonderes.

O-TON Biwer

Und so kommen während der Messe nicht nur viele Stars von David Garret über Oleta Adams bis hin zu Pietro Lombardi nach Frankfurt. Die Messebesucher sollen die Musik auch selbst erleben. Was früher Music4Kids hieß, heißt jetzt Discover Music und richtet sich nicht nur an Kinder, sondern auch an die erwachsenen Besucher, die selbst einmal die verschiedensten Instrumente ausprobieren können, ohne dass es einem peinlich werden muss, erläutert Stephan Zind, der Geschäftsführer der Frankfurt Music Academy. Sein Team gibt Tipps zu den vielen brandneuen Instrumenten.

O-TON Zind

Wer lieber erleben möchte, wie es die Profis machen, kann sowohl beim Guitar Camp als auch beim Drum Camp prominente Musiker an ihren Instrumenten erleben ? und zwar hautnah, schwärmt Organisator Gerd Essl.

O-TON Essl

Dabei wird dann zum Beispiel Karl Brazil, der Schlagzeuger von Robbie Williams trommeln, oder auch der Evanescence-Drummer Will Hunt. Dessen Bandkollegin Jen Majura zeigt neben vielen anderen Stars ihr Können auf der Gitarre. Aber die Musik zieht auch in die Stadt. Im seinem zweiten Jahr bietet das Musikmesse Festival mehr als 50 Events quer durch ganz Frankfurt an, organisiert von Wolfgang Weyand.

O-TON Weyand

Und so hoffen die Organisatoren, mit der Musikmesse 2017 wieder die richtige Mischung aus Emotionen und Business abgemischt zu haben.

JS Redaktion Frankfurt